

# *Reitera Venezuela a Colombia establecer diálogo sobre el tema fronterizo*

---



Caracas, 3 dic (RHC) Venezuela mantiene la intención de establecer un diálogo en temas bilaterales con el Gobierno de Colombia y que a su vez fortalezca la seguridad fronteriza, enfatizó el canciller de la República Jorge Arreaza.

En entrevista en el programa José Vicente hoy, transmitido por la televisora privada Televen, el ministro de Relaciones Exteriores ratificó la disposición al intercambio, pese a la evasión de las autoridades de Bogotá luego de tres cartas enviadas por la cancillería a la nación vecina, de las que aún no reciben respuesta, señala Prensa Latina.

'Nos preocupa el caso colombiano, tenemos una zona fronteriza amplísima, problemas comunes. Enviamos una carta mensual al canciller Carlos Holmes, donde planteamos la necesidad de tratar los temas fronterizos. La situación en Colombia es muy compleja', refirió Arreaza.

Asimismo, recordó que abordó a Holmes durante el 73 período de sesiones de la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) debido a la no atención de los llamados para discutir

temas en común, quien expresó no estar autorizado por el presidente neogranadino, Iván Duque, para dialogar.

Arreaza calificó de suprema gravedad la actual situación contra toda práctica diplomática y de relaciones civilizadas entre las naciones, al negarse el Ejecutivo colombiano al diálogo con las autoridades constitucionales de Venezuela.

'Es una falta a toda práctica diplomática no establecer diálogo con Venezuela', enfatizó el ministro, al tiempo que reveló que el vecino país utiliza la supuesta crisis de la nación bolivariana para apartar a la opinión pública de los problemas sociales que enfrenta.

'El presidente Duque vive una situación muy compleja, protestan los estudiantes, los campesinos y utilizan a Venezuela para distraer a la opinión pública de los inmensos, profundos, graves y alarmantes problemas que tiene la sociedad colombiana', destacó el canciller.

Igualmente, denunció que el Gobierno colombiano insiste en violar los acuerdos bilaterales establecidos para el retorno ordenado y voluntario de los venezolanos mediante el programa gubernamental, Plan Vuelta a la Patria.

Precisó que este domingo impidieron el paso por la zona fronteriza de un ómnibus con 42 connacionales, y obligaron a los repatriados a cruzar caminando como muestra de la más elemental violación de los derechos humanos, sin consideración con niños, mujeres y adultos menores presentes.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/177998-reitera-venezuela-a-colombia-establecer-dialogo-sobre-el-tema-fronterizo>



**Radio Habana Cuba**